



## En el PAN también ronda el nepotismo

:::: El PAN ha criticado duramente los casos de nepotismo político en Morena y el Partido Verde, con las posibles candidaturas de Saúl Monreal en la gubernatura de Zacatecas; de Félix Salgado Macedonio, en Guerrero, y de Ruth González para la gubernatura de San Luis Potosí, y ahora caería en lo mismo que critican. El jueves la Comisión Permanente del PAN aprobó candidaturas comunes con el PRI en Durango, y una de ellas es la presidencia municipal de Lerdo. Nos informan que ahí se perfila para que sea la candidata la esposa del actual alcalde, Susy Carolina Torrecillas, quien es diputada local del tricolor. Pero no es el único caso. pues en Veracruz, en Tantoyuca, el candidato del PAN será **Joaquín Rosendo Guzmán**, quien es hermano del actual presidente municipal, Jesús Guzmán Avilés. Por cierto, nos comentan que, por décadas, la familia Guzmán Avilés ha controlado el municipio. El nepotismo, un fenómeno que goza de cabal salud en el sistema político mexicano.



## Inconformidad en la bancada de Morena en el Senado

:::: El mal ambiente dentro de la bancada de Morena en el Senado empeora con velocidad, nos comentan. Integrantes del grupo parlamentario que forman parte del movimiento desde que lo fundó Andrés Manuel López Obrador han expresado su inconformidad por el maltrato recibido por el coordinador del grupo parlamentario, Adán Augusto López. Nos comentan que la principal mo-



Adán Augusto López

lestia tiene que ver con el trato privilegiado que ha dado a quienes llegaron recientemente. Cuestionan que las presidencias de las comisiones más importantes del Senado han sido entregadas a personajes que poco o nada tienen que ver con los postulados de Morena, como el expanista Miguel Ángel Yunes Márquez, que preside la Comisión de Hacienda: el también

expanista **Javier Corral**, que encabeza la de Justicia; y el expriista **Alejandro Murat**, presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores. Critican que, en contraste, a muchos morenistas de añeja trayectoria en la izquierda, don Adán los tiene marginados. Se preguntan si será que Adán Augusto añora sus años en el priismo y se siente más cómodo con los llegados de ese partido y del PAN que con los propios morenistas.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN

13/03/25

2

**EL UNIVERSAL** 



## Empleados del Inai alistan cierres viales

OPINIÓN

Instituto Nacional de Transparencia (Inai), alistan una manifestación para denunciar que están a punto de concluir su relación laboral con el instituto y no se les ha ofrecido una indemnización. Aseguran que han buscado reunirse con el presidente de dicho órgano, Adrián Alcalá, pero no han sido recibidos. Por lo anterior están convocando a una manifestación masiva mañana. A través de un correo interno, los inconformes han distribuido el plan, que incluye el cierre de las instalaciones e incluso cierres en Insurgentes y Periférico.

## Día de mucha información en la mañanera

:::: Nos hacen ver que este lunes habrá mucha información en la conferencia de la presidenta Claudia Sheinbaum. Por un lado, nos dicen, la mandataria se comprometió a presentar las boletas con
las que la gente podrá votar en la elección judicial.
También nos señalan que, como lo dijo ayer, hablará del presunto hackeo a su teléfono celular tras
la entrega de 29 capos mexicanos a Estados Unidos. Nos dicen que además podría ahondar en el
tema del campo de exterminio en Teuchitlán.